
 
 

ESTADO DO PARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE SANTANA DO ARAGUAIA 

 

Praça Santa Fé, s/nº - Centro - Fones: (94) 3431-1866/2711 – CEP.: 68.560-000 
Site: www.cmsa.pa.gov.br             -            E-mail: legislativo@cmsa.pa.gov.br 

 
 

 

Ata da (16)ª décima sexta sessão ordinária do (1)º primeiro ano do (1)º primeiro 
período referente a (16)ª décima sexta legislatura realizada aos vinte e dois dias 
do mês de abril, do ano de dois mil e vinte cinco (29/05/2025) às (09:00) nove 
horas, horário regimental no plenário montado no auditório do IPRESA - (Instituto 
de Previdência dos Servidores de Santana do Araguaia), cedido para a Câmara 
Municipal de Santana do Araguaia, Estado do Pará, uma vez que o prédio da 
Câmara, se encontra em reforma. Presidida pela vereadora Rosa Mônica Brito 
Franco, do primeiro (1)º secretário Adriano da Silva Fernandes e do (2)º segundo 
secretário Ad hoc José Alves Ribeiro. Pela chamada nominal, constatou-se a 
presença dos Edis: Elivany Martins Silva, Flávio Pastora dos Santos, Giovane 
Costa de Sousa, Glaucione Silva Costa, Jardel dos Santos Ferreira, Rianis 
Resplandes da Silva e Terezinha de Jesus Soares de Sousa. Havendo Quórum, 
exigido por lei, a senhora Presidente invocando a proteção, direção e a graça de 
Deus, dá por aberta a sessão, determinando a leitura das matérias do expediente 
à saber: Projeto de Lei do Legislativo nº 007/2025, de autoria dos vereadores 
Rosa Mônica B. Franco, Elivany Martins Silva e José Bonfim dos Santos, quê 
Dispõe sobre a qualificação de entidades sem fins lucrativos, como 
Organizações Sociais, no âmbito do município de Santana do Araguaia Pará e 
dá, outras providências; Requerimento nº 034/2025, de autoria do vereador 
Rianis Resplandes da Silva, requer seja encaminhada ofício à Prefeitura 
Municipal de Santana do Araguaia, a Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Econômico, assim como a Secretaria Municipal de Tributos, solicitando a 
elaboração conjunta de um Projeto de incentivo fiscal Municipal voltado à atração 
de empresas e geração de empregos formais no município; Requerimento nº 
035/2025, de autoria do vereador Rianis  Resplandes da Silva, requer seja 
encaminhado ofício ao Prefeito Municipal de Santana do Araguaia, a Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Econômico e a Secretaria Municipal de Tributos, 
a realização de estudo técnico e jurídico para viabilizar a isenção da taxa de 
emissão do primeiro alvará de funcionamento para empresas que iniciam suas 
atividades no município; Requerimento nº 036/2025, de autoria da vereadora 
Rosa Mônica B. Franco e do vereador Rianis Resplandes, que seja encaminhado 
ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, para que o Poder Executivo promova 
esforços concretos no sentido de realizar a regularização fundiária dos lotes 
urbanos localizados na Vila T do Pau-Brasil e quê, adote providências 
administrativas e legislativas, visando à elevação da localidade a categoria de 
Distrito do Município; Requerimento nº 037/2025, de autoria do vereador Rianis 
Resplandes da Silva, requer que seja encaminhado ofício ao Superintendente 
Regional do Incra do Estado do Pará, solicitando providências para a titulação 
da área denominada complexo pau-brasil situada neste município; Indicação nº 
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097/2025, de autoria da vereadora Terezinha de Jesus, solicitando ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal para que promova por meio da Secretaria Municipal 
de Saúde e, demais órgãos competentes de uma nova Unidade Básica de Saúde 
( UBS) no distrito de Barreira dos Campos, neste município; Indicação nº 
098/2025, de autoria da vereadora Terezinha de Jesus Soares,solicitando ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que determine ao departamento municipal de 
trânsito DEMUTRAN, que promova no distrito de Barreira dos Campos a 
implantação definitiva de mão única na Avenida da Orla, com a instalação de 
placas de sinalização fixas e o início imediato de ações de fiscalização e 
educação de trânsito já a partir do mês de junho, com foco preventivo e 
orientativo à população local e visitantes; Indicação nº 099/2025, de autoria da 
vereadora Terezinha de Jesus Soares, solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal para que determine por meio da Secretaria Municipal de Saúde e 
Secretaria de obras, a reforma do posto de Apoio à Saúde da comunidade Rural 
do Cantão PA Rio Preto, neste município; Indicação nº 101/2025, de autoria da 
vereadora Rosa Mônica Brito Franco, solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal para que determine por meio da Secretaria Municipal de Obras e 
infraestrutura de uma segunda ponte em concreto para acesso ao setor Carajás 
nas proximidades da Delegacia de Polícia Civil, com o objetivo de integrar e 
facilitar a circulação entre o bairro, a sede do município bem como as casas 
populares da região; Indicação nº 102/2025, de autoria da vereadora Rosa 
Mônica B. Franco, solicitando ao   Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que por 
meio da secretaria competente promova com urgência a limpeza e a remoção 
de entulhos nas ruas da Vila T do Pau-Brasil, zona rural deste município; 
Indicação nº 103/2025, de autoria da vereadora Rosa Mônica B. Franco, 
solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine a secretaria 
competente a adoção das providências necessárias para a construção de uma 
Unidade Escolar e de um posto de saúde no setor Carajás dessa cidade; 
Indicação nº 104/2025, de autoria da vereadora Rosa Mônica B. Franco, 
solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine a secretaria 
competente à implantação de um poço semi-artesiano na Vila T do Pau-Brasil 
zona rural, deste município; Continuando, a senhora Presidente, encaminha para 
as comissões permanentes o Projeto de Lei nº 007/25. Em seguida, os Edis 
passam a defender suas proposições e pedir o apoio dos colegas na aprovação 
das mesmas, sendo quê o resultado da votação é o seguinte: Requerimentos nº 
034,035,036,037/2025 e Indicações nº 97,98,99,101,102,103 e 104/2025, todos 
aprovados por unanimidade dos vereadores presentes. Passando para as 
considerações finais, fazem uso da tribuna a senhora Terezinha que presta 
esclarecimentos a respeito da sua situação dentro da Secretaria de Saúde onde 
a mesma conseguiu apoio dos senhores Glaucione, Jardel, Flávio, Zezinho e 
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Rosa. Fizeram uso da tribuna também o sr Giovane, Jardel, Rianis e Terezinha 
para prestarem contas sobre os trabalhos que vêm sendo realizados no mandato 
e para encerrar, a senhora Presidente vem pedir ao Prefeito Municipal para que 
o mesmo, juntamente com o Sindicato da Educação, possa resolver a situação 
do PCCR, quê se encontra irregular, precisando urgentemente de uma reforma, 
vários professores já estão aptos até pra se aposentarem e dependem desta 
regularização. Nada mais havendo a tratar, a senhora Presidente encerra a 
sessão, determinando a mim que lavrasse esta ata que será arquivada também 
de forma digital nos arquivos da Câmara Municipal. 


